

DER SAMBA-MARATHON – WELCHE GRUPPEN SPIELEN WO?

Getreu dem Motto „Samba-Marathon“ wird der Rhein-Ruhr-Marathon auch in diesem Jahr wieder sehr südamerikanisch. Der Duisburger Lauf wird sowohl im Start- und Zielbereich, als auch auf der Laufstrecke selbst durch zahlreiche Musiker unterstützt. Angefangen mit einer Samba-Groove-Formation über Funk bis hin zu afro-brasilianischen und Samba-Reggae werden die Läufer an den 11 Versorgungsständen mit entsprechender Musik begrüßt.

Die Live-Gruppen, die von Trommlergruppen bis hin zu Sambagruppen reichen, sorgen für einen besonderem Motivationsschub!

Viele Gruppen unterstützen die Läufer oft schon seit mehreren Jahren an den gleichen Standorten in Meiderich, Rheinhausen sowie in Großenbaum.

START & ZIEL



Samba X

Die große Samba-Groove-Formation SAMBA X entfacht auf ihren brasilianischen Instrumenten wieder mal ein rhythmisches Feuerwerk. Ein Ohrenschauspiel für alle, die den Rhythmus lieben!

KM 11



Samba Zamba

Die Rhythmusexperten aus Wuppertal sind auch wieder dabei und geben ihr Bestes – mitreißende und ansteckende Grooves. Eine Samba-Formation, die viele Stile vereint.

KM 5



Choco Branco

Bei den großen Samba-Festivals in Deutschland sind sie immer dabei. Ein grandioses Repertoire spiegelt die vielen Facetten des Samba wie Batucada, Samba-Reggae, Afro Samba oder Timbalada wider.

KM 13



Kurumbande

Unsere Samba-Botschafter aus Westfalen. Die Jungs spielen wieder mitreißende Grooves und verbreiten mit Sicherheit viel gute Laune.

KM 8



Abraco

Die Samba-Band Abraco aus Düsseldorf sorgt seit Jahren für ganz viel gute Laune und viel Euphorie bei Läufern und Zuschauern.

KM 17



Jimdo

Die beliebten Duisburger Straßenmusiker begeistern nicht nur mit gekonnten Rhythmuseinlagen, sondern überraschen auch mit Gitarre und Gesang.

KM 19



Playmobilos

Der Niederrhein schläft nicht! Im Gegenteil. Die Playmobilos aus Kempen versprechen wieder eine dynamische und energiegeladene Atmosphäre entlang der Laufstrecke.

KM 29



Spielmannszug

Ein schönes Stück Heimat. Der beliebte Spielmannszug aus Rheurdt mit seinem volkstümlichen Marschmusikprogramm. Sie begleiten auch in diesem Jahr die Läufer mit vielen bekannten Melodien auf ihrem langen Weg.

KM 21



Street Percussion

Urbanes Schlagwerk aus Wuppertal! Die Trommler*innen von Street Percussion geben dir Kraft! Machen die Beine stark und das Herz leicht. Moderne Tribal Beats und ursprüngliche Rhythmen mischen sich zu innovativen Klängen.

KM 41



Sambakowsky

Der Pott spielt auf. Samba und Funk-Rhythmen aus Rio de Janeiro, Timbalada und Reggae aus Salvador da Bahia sowie Latin Rhythmen aus Kuba, immer mit einem Augenzwinkern und Grüßen aus dem Ruhrpott.

KM 24



Djembefellas

Die Gruppe Djembefellas („Djembe-Kumpel“) unter der Leitung von Ralph Alpha Kruse aus Bochum sorgt für Energie mit heißen Rhythmen aus Westafrika auf authentischen Djembe- und Dundun-Baß-Trommeln.